

Fecha 27.02.2023	Sección Negocios	Página 12
----------------------------	----------------------------	---------------------

Ante déficit, CNA pide política pública para contratar jornaleros temporales

La mano de obra en el campo ha disminuido a tal grado que ya es necesario “armar una política pública” para traer al país trabajadores jornaleros temporales, alertó ayer el presidente del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), [Juan Cortina](#).

Mencionó la “fuga” de mano de obra mexicana hacia la agricultura canadiense, donde 90 por ciento depende de trabajadores mexicanos “y nosotros lo que necesitamos es que esa mano de obra se quede en [México](#)”.

[Cortina](#) aseguró que “más y más estamos viendo en nuestro país que está faltando la mano de obra, y sin esa mano de obra nuestro campo no podrá crecer; tenemos que cuidarla”.



La agricultura mexicana ya empieza a sufrir los estragos de la falta de mano de obra en el campo.

Señaló que ante esa situación, el CNA ha conformado un plan para los jornaleros, pero insistió en que también es necesaria la implementación de políticas públicas “para que hacia adelante podamos también traer trabajadores temporales a nuestro país”.

Pero, principalmente —subrayó— que los jornaleros mexicanos se queden en el país para lo que es necesario ofrecerles oportunidades para ellos y sus familias al contar con una manera decente de vivir.

Al tiempo de incorporar a más mujeres al campo, al igual que a la población juvenil “porque el campo se está envejeciendo”, advirtió ● (Redacción / Crónica)



Página 1 de 1
\$ 22518.00
Tam: 139 cm2